



# 深い絆で結ばれた なかつまっ子 ～中妻小学校～



地域の方々にご協力いただき、教育活動を進めることができていることに感謝申し上げます。これからも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

9名の1年生を迎えて令和7年度がスタートしました。通学班での集まりや1年生を迎える会に、始めは少し緊張気味の1年生でしたが、6年生を中心に上級生に優しく声をかけてもらい、楽しく過ごすことができました。教育目標である「豊かな心を持ち、よく考え進んで表現できる、心身ともにたくましい、実践力のある児童の育成」の

もと、子どもたちと「なかのよい子(情)、かんがえる子(知)、つよい子(体)、まじめな子(意)」を合い言葉に、保護者の皆さんや中妻地区の方々のご協力を得ながら、子どもたちの健やかな成長のため、教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。



1年生を迎える会「なかつまレンジャー」登場！  
中妻小のめあてを教えてください。



1年生を迎える会 2年生から1年生へ  
すてきな王冠のプレゼント！

## 小学校の再編が決定しました 6校から3校へ

町では、町民アンケートや各地区との意見交換会を開催し、様々なご意見をいただきました。

ご意見をもとに、町立小学校を6校から3校へ再編することに決定しました。

### ①三春小学校・中妻小学校・中郷小学校を統合 令和9年4月開校

令和8(2026)年	令和9(2027)年4月
三春小学校	三春小学校
中妻小学校	
中郷小学校	

### ②御木沢小学校・沢石小学校を統合 令和10年4月開校

令和9(2027)年	令和10(2028)年4月
御木沢小学校	御木沢小学校
沢石小学校	

問 教育課 学校教育グループ ☎0247-62-6310

## ご協力ありがとうございました

本号の表紙および特集には、三春小学校の6年生6名にご協力いただきました。

自分たちでポーズを考えるなどして、終始にぎやかな撮影スタジオでした。



表紙・特集ページを飾った三春小6年生の6名